

# Wisuda Purna Bhakti Polri, Ruslan Aspan : Wujud Penghargaan Polda NTB Kepada Anggota

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Sep 1, 2023 - 14:12



*Wakapolda NTB saat mengalungkan lencana penghargaan secara simbolis kepada peserta wisuda Purna Bhakti Polri Polda NTB, (01/09/2024)*

Mataram NTB - Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) NTB Brigjen Pol. Drs. Aspan Ruslan mewakili Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto menghadiri Acara Wisuda Purna Bhakti Polri dan ASN Polda NTB yang dirangkaikan dengan HUT Persatuan Purnawirawan (PP) ke 24 tahun 2023 yang

berlangsung di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Jum'at (01/09/2023).

Acara yang diikuti oleh seluruh Polres Jajaran Polda NTB secara virtual tersebut berlangsung terpusat di Gedung Sasana Dharma Polda NTB dihadiri pula oleh segenap PJU Polda NTB, Ketua PP Polri Polda NTB, ibu pengurus Bhayangkari Polda NTB, serta segenap Polri dan ASN Polda NTB yang telah memasuki Purna tugas periode Juli 2022 - Juni 2023.

Sebanyak 81 anggota Polri maupun ASN Polda NTB yang terdiri dari 67 Anggota Polri dan 14 orang ASN. Dari jumlah tersebut 51 diantaranya yang mengakhiri tugas di pulau Lombok dan 30 orang mengakhiri tugas di Pulau Sumbawa. Sebanyak 25 orang dari Polda, NTB, dan 56 orang wisudawan/TI dari polres jajaran Polda NTB.



AKBP Purn.I Made Sudarma SH., salah seorang perwakilan Polri dan ASN Polda NTB yang telah memasuki Purna Bhakti mengungkapkan rasa hormat dan terimakasih dari Lembaga Kepolisian Polda NTB atas perhatian yang begitu besar terhadap para anggota yang telah memasuki masa purna tugas. ini dibuktikan dengan diadakan acara wisuda Purna Bhakti serta pemberian penghargaan yang diserahkan Wakapolda NTB.

Ia berharap meski telah memasuki masa Bhakti Purnawirawan masih tetap terjalin komunikasi dan silaturahmi serta tidak menutup kemungkinan bila suatu saat mendapat petunjuk dari pimpinan kepolisian Daerah NTB, maka Purnawirawan selalu siap membantu dengan ikhlas.

"Kami selalu mendukung seluruh program Polri dalam rangka melayani masyarakat, semoga Polri kedepan semakin dapat dicintai masyarakat khususnya masyarakat Nusa Tenggara Barat,"pungkasnya.

Sementara itu Ketua PP Polri Polda NTB Kombespol (Purn) Pol. GST Lanang Brata suta SH. MH., mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung di PP Polri Polda NTB

"Secara otomatis semua anggota Polri yang telah masuk Purna tugas akan bergabung di Organisasi PP Polri,

terkecuali yang bersangkutan mengajukan surat untuk tidak bergabung dengan PP Polri,"ucapnya.

Ia mengatakan Organisasi PP ini sebagai wadah silaturahmi antar Polri yang sudah mengakhiri masa tugasnya. Sehingga diharapkan melalui perkumpulan PP Purnawirawan selalu tetap memupuk semangat dalam memberikan kontribusi kepada bangsa dan negara.

"Semangat harus terus dikorbankan sebagai wujud pengabdian tanpa henti seorang Polri meskipun telah dalam Masa Pensiun,"pungkasnya.

Sementara itu Mewakili Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto, Wakapolda NTB Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan dalam arahnya menyampaikan ungkapan terimakasih serta apresiasi kepada seluruh Purnawirawan atas dedikasi yang telah diabdikan untuk Nusa Tenggara Barat selama masih berdinis.

"Wisuda ini wujud Penghargaan Polda NTB kepada Anggota yang telah memasuki masa purna tugas,"kata Wakapolda.

Maka dari itu tidak ada alasan untuk tidak memberikan ruang dan waktu kepada Purnawirawan Polri untuk tetap membantu Polri dalam menyelesaikan tugas-tugas yang dijalankan untuk keamanan daerah ini.

Tetap semangat dan terus berkarya karena Tri Brata Catur Prasetya itu sudah terpatrit dalam hati di pikiran kita sebagai orang yang pernah bertugas sebagai anggota Polri.

"58 tahun bukan berarti kita sudah tidak bisa berbuat apa-apa. Akan tetapi masih banyak yang dapat kita lakukan. Kita berada ditempat ini atas keberadaan bapak-bapak dan Ibu-ibu dari anggota polri yang terdahulu seperti halnya Purnawirawan saat ini,"jelasnya.



Pria Jenderal bintang satu ini menyebutkan, PP Polri harus tetap Mendukung kepolisian dalam mewujudkan Polri yang Presisi agar dapat memberi manfaat baik bagi bangsa, negara, Daerah maupun Masyarakat.

"Sesuai semboyan PP Polri bahwa Sekali Bhayangkara tetap Bhayangkara dan sekali berjuang tetap berjuang," tegas Pria dengan ciri khas Berkumis ini.

Wisuda Purna tugas menurut Ruslan, Merupakan penghargaan yang tinggi dari kepolisian atas pengabdian yang telah dilakukan selama berdinis dan bertugas dengan memberikan kontribusi positif, dedikasi dan loyalitas yang tinggi kepada lembaga polri untuk masyarakat.

Purna tugas Bukan akhir dari segalanya, akan tetapi Merupakan anugerah yang patut di syukuri karena telah mengabdikan selama puluhan tahun yang selanjutnya semangat yang ada tetap dilanjutkan melalui tempat dan suasana yang berbeda.

"Selamat kepada para wisudawan /ti Polri dan ASN Polda NTB. Jaga terus semangat Juang dan tetap pertahankan nama baik Kepolisian dimana dulu anda menaruh pengabdian, semoga kehadiran PP Polda NTB dapat semakin dirasakan keberadaannya oleh masyarakat NTB," pungkasnya. (Adb)